



# 三星の國 鹿屋高校だより

鹿児島県立鹿屋高等学校

平成30年9月6日号



## 英国へ！薩摩スチュードント派遣！



明治維新150周年を記念して7/28から10日間、県内の高校生15名が英国を訪問。本校からも1年生の田島瑞喜さんが参加。留学中はロンドン大学を訪ねたり、ホームステイを行うなどの交流を深めました。伝統を重んずる英国の精神風土に感動！この経験をこれから高校生活に生かすとともに、志を高く掲げ、鹿児島、そして日本の力となることを期待します。

## 鹿屋市高校生議会に参加しました！



8/24、市議会を模擬体験する高校生議会が開催。本校からも生徒会執行部が参加。「文化施設の充実」や「空き店舗活用」など、市の重点施策に関する内容を質問。市政発展に寄与できるよう意識を高め、行動します！

## アクティブ・ラーニング公開授業



7/6、数学の授業公開。互いに学び合い、教え合うスタイルや、スマートフォンを使いながら学習成果を共有する場面が展開。

ICTとALの融合した新しい時代の授業を創造します！

## 自らの可能性を拓げる研修の夏に！

7/26～27、小倉市において高校生国際協力実体験プログラムが開催。インタークト部3年の富君と脇君、1年の野元君の3名が参加。JICAの国際支援の状況について研修を深めました。

7/28～30、美術実技講習会が東地区学習センターで行われました。1年生が5名、2年生が11名参加。デッサンや造形についてスキルアップを図るよき機会となりました。芸術の秋が楽しみです！



## 進路実現を目指して多彩な活動を展開



### ボランティア活動 地域社会に貢献

この夏、鹿屋高校の生徒は本当にたくさんのボランティア活動に参加してくれました。主な活動を紹介！



7月はかのやっ子わくわくアドベンチャーイン屋久島に参加。小学生と中学生の体験学習を丁寧にサポート。雄大な屋久杉の雄姿に感動！8月には夏祭の総踊りに参加。浴衣の着付けには一寸苦戦！鹿屋市の伝統文化に触れる良い機会をいただきました。感謝！

「OOSUMI QUEST」にも参加。大隅を自転車で一周する小学生の冒險を支援！また、高須町で明治維新の旧跡

を学ぶフィールドワークにも参加。市民歌劇「西郷どんと大久保どん」のイベント映像制作で研修成果を発表します！

7/15は鹿屋ローターアクトクラブや鹿屋女子校の皆さんと力を合わせ、荒平海岸を清掃！海岸線の美しさが輝きを取り戻していました。